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据新华社电 江苏苏宁足球俱乐部14
日下午召开新任主帅法比奥·卡佩罗的媒体
见面会，即将度过71岁生日的卡佩罗表
示，是苏宁在足球领域的长远计划打动了
他，让他来到中超执教苏宁。他同时强
调球队有能力和实力双线作战，自己的
首要任务是率领球队摆脱目前在中超
积分榜上的困境。

意大利老帅卡佩罗是一位经
验极为丰富的世界级名帅，他在
尤文图斯、皇家马德里等著名俱
乐部都取得过成功。苏宁目前
在中超战绩不佳，令很多人大
跌眼镜，前任主帅崔龙洙也
因此辞职。卡佩罗表示自

己的任务首先是要在积分榜上取得成绩，
同时要在足协杯上有所斩获。他表示，球
队拥有非常多的好球员，现在还需要一点
时间，对现有的一些问题做出调整，为球
队提升做一些准备，“我们的球队有实力
和能力进行双线作战，我对球队的信心非
常足，就像对集团的信心一样。”卡佩罗
说。

卡佩罗同时带来了他的教练团队，包
括曾执教AC米兰的布罗基，意大利前国
脚、2006年世界杯冠军主力赞布罗塔，曾被
齐达内称为魔鬼体能师的文特罗尼以及前
英格兰队守门员教练滕克雷迪，同时李金
羽也将参与教练组工作。据悉，卡佩罗团
队还将对苏宁的青训给予帮助，布罗基就

曾经在AC米兰青训有过不错的成绩，卡佩
罗说：“我目前的主要任务是把一队的成绩
带好，这个可能需要一点时间。当然，在一
队的成绩稳定之后，我会把自己的经验和
理念更多地放在苏宁青训建设上。”

值得一提的是，6月18日苏宁主场对阵
长春亚泰队的比赛将是卡佩罗中超首秀，而
那天正好是卡佩罗的71岁生日，他说：

“我提前祝自己生日快乐，希望最好的
礼物是球员送给我的。”

6月11日，苏宁官方宣布
签下卡佩罗，英国天空
体育透露卡佩罗周
薪达到12万英
镑。

据新华社电 NBA联盟于美国当地时间13日公
布了36名撤出2017年NBA选秀的国际球员名单，中
国小将邹雨宸在列。记者14日电话采访了已经回到
北京的邹雨宸，他表示，自己之所以撤出NBA选秀是
因为看到了自己与优秀球员之间的差距，还需要更多
的努力。

邹雨宸说：“做出这个（撤出选秀的）决定，有主观
的原因也有客观的原因。一个是去美国参加的开放日
让我看了许多美国球员的篮球水平，自己在当天有些
客观原因，发挥得不是很好。另一方面，这次准备选秀
有些匆忙，时间有些紧，准备不是特别全面。”

今年4月，有媒体报道邹雨宸将参加今年的NBA
选秀大会。随后在5月底，邹雨宸动身前往美国进行
个人特训，为选秀做准备。在谈到自己最初决定参加
选秀时，邹雨宸说：“进入NBA是每位篮球运动员的梦

想，自己也是希望可以尝试、甚至能去NBA打球。去
训练的其中一个原因是为了准备选秀，还有一个是为
了自身的提高，从身体到技术，都能够进行训练，有所
提高。”

尽管已经撤出了今年的选秀，但这名21岁小将并
没有气馁，他表示：“我相信好事多磨，不是一定要这一
次就选上，明年还有机会，撤出也不代表什么，更重要
的是还有今年一夏天的时间，包括联赛、全运会这些比
赛对我进行一个历练，有更多的提高。”

邹雨宸表示，尽管自己最终未能参加选秀大会，但
这次美国之行还是给自己带来了不少的收获，体验了
不同的训练模式，对美国文化也有了更多了解，自己接
下来将尽快前往长春，与正在打中伊男篮国际对抗赛
的中国男篮红队汇合，开启今年夏天在国家集训队的
训练和一系列热身赛。他表示：“我还是要通过比赛和

训练，让自己的长处更长，同时尽全力弥补弱点，在经
验和经历上都有所提升，为明年（的选秀）做好准备。”

21岁的邹雨宸身高2.07米，体重110公斤，目前
效力于八一队，已经打了三个赛季的CBA。

“发现差距，努力提高，力争未来”

邹雨宸撤出NBA选秀

卡佩罗：
苏宁长远计划打动我

大乐透第17068期：07 08 19 24 27 06 07
6+1第17068期：3 9 6 3 3 2 0
20选5第17158期：07 09 10 15 18
排列5第17158期：0 8 3 2 3

（以公证开奖结果为准）

体彩开奖公告


